



# 心ひとつに

美郷中学校  
学校報 NO.57  
R4. 3. 18

## 卒業証書授与式 無事終了に感謝

12日(土)、本校の卒業証書授与式が無事に行われました。特に、前生徒会長の〇〇〇〇さんの答辞が素晴らしく、それを聞いていた多くの卒業生と、特に3年部の先生たちの目に涙が見られるなど、感動的な卒業証書授与式となりました。

式の進行、歌の伴奏・指揮を務めた2年生の皆さんも、生徒会長の〇〇〇〇〇さんの送辞も素晴らしかったです。歓送で卒業生にエールを送ってくれた応援委員の皆さんも素晴らしかったです。

準備をがんばってくれた全ての1・2年生のおかげで、このような素晴らしい式となりました。また、この日を迎えるまで、感染症対策に取り組んでくださった各ご家庭の皆さんのおかげでもあります。本当に、ありがとうございました。



【応援委員の勇姿 フレー!フレー! 奏令学年!!】

## TIMSS 2023 予備調査

TIMSS(ティムス)とは、国際教育到達度評価学会による国際数学・理科教育動向調査で、各国の生徒の数学と理科の成績の動向を測定し、教授と学習を世界的な規模で改善するために、世界のはば60の国や地域の教育制度の差異を調査するものです。本校がその対象校に選ばれ、15日(火)に2年2組・4組で予備調査が行われました。

生徒の感想で一番多かったのが「貴重な体験でした」とのことでしたが、他に…

- ・タブレットでテストを受けるのが新鮮だった。
  - ・難しかった。 ・全部できた。
  - ・雑学的で、豆知識のような問題が多かった。
  - ・コンピュータトラブルで入力したものが消えてしまっていて残念だった。
- …などの感想が聞かれました。

日本代表の1校に選ばれた本校の成績が、日本の成績UPに貢献できるとうれいです…。



【2年2組の様子】

【2年4組の様子】

## 学級の絆づくりプロジェクト II

16日(水)3・4時間目に1年生、17日(木)2・3時間目に2年生が「絆づくりプロジェクト」の2回目を行いました。

今回は、「後出しジャンケン」「しゅうまいジャンケン」「前後左右」「人間知恵の輪」「パタパタ」で交流を深めました。

今回の体験を通して、生徒の皆さんが感じたことを紹介します。

- ・自分から話しかけることが大切だと思いました。
- ・人と関わる時は、笑顔で、明るい気持ちで関わりたいです。
- ・どんな人とも、話してみることがまずは大事だと改めて思いました。
- ・ほんの少し勇気を出して話しかけることで、今以上に生活が楽しくなると思います。



【しゅうまいジャンケン】 1年生 【パタパタ】



【人間知恵の輪】 2年生 【パタパタ】

## 球技大会

16日(水)5・6時間目に1年生、17日(木)4・5・6時間目に2年生がそれぞれ、球技大会を行いました。

1年生はドッジボールとバスケットボール、2年生はバレーボールとバドミントンとドッジボールで競い合いました。

生徒の楽しそうな様子から、来年度こそコロナ禍が収まり、お互いに体を動かしながら交流できる活動が増やせれば…と、強く感じられました。



【1年生のバスケ】

【2年生のバレーボール】